
 
 

 
 
 
 

 
Tegucigalpa, M.D.C., 30 de mayo de 2024   

 

Con masivas jornadas de arborización para hacerle frente al cambio climático 

se conmemora el Día del Árbol 

 
En el Día del Árbol, un ejército de mujeres y hombres, liderados por los equipos de la 

Alcaldía Municipal del Distrito Central (AMDC) unieron esfuerzos a favor del ambiente y 

realizaron este día una masiva jornada de reforestación en el cerro El Berrinche, donde se 

plantaron 3,000 árboles. 

 

En este sector de la ciudad la meta es sembrar un total de 10,000 árboles de diferentes  

tipos de especies, con el apoyo y acompañamiento de la Agencia Japonesa de 

Cooperación Internacional (JICA).  

 

En esta jornada participaron estudiantes de diferentes centros educativos y docentes.  

Asimismo, personal de la Secretaría de Relaciones Exteriores, la Asociación de Municipios 

de Honduras (Amhon), entre otras instituciones públicas, Fuerzas Armadas, fundaciones y 

voluntarios.   

 

¨La responsabilidad que tiene la presidenta Xiomara Castro con el ambiente para 

rescatar zonas protegidas con legislación es muy importante y la labor que está 

realizando el alcalde Aldana por recuperar el espacio verde que no lo tenemos, en 

recuperar estas zonas¨, manifestó el canciller de la República, Enrique Reina.  

 

La administración del alcalde Jorge Aldana trabaja para recuperar los pulmones de la 

capital, que por años quedaron en el abandono y solo se dio prioridad a la obra gris.  

 

En la gestión del edil Aldana se han sembrado más de 360 mil árboles para mejorar la 

calidad de vida de los habitantes del municipio.  Los equipos de la comuna trabajan en 

la arborización de los 13 bulevares, el anillo periférico y demás áreas verdes públicas.    

También, se han realizado jornadas de reforestación en los cerros Triquilapa, Cantagallo, 

La Culebra, Corralitos y en el sector de La Tigra, entre otros sectores.  

 

Por su parte, el alcalde Aldana indicó que, desde el primer día, su administración asumió 

el rol y se comprometió en hacer las inversiones y acciones necesarias para devolverle el 

verdor y el oxígeno a la ciudad que había perdido. ¨Todas nuestras obras de 

infraestructura que hacemos, puede ser muy pequeña o muy grande, todas llevan un 

componente verde¨, afirmó el edil. 

 

La comuna capitalina también respaldó el lanzamiento de Plantatón HN, impulsado por 

la Corporación Televicentro., con la donación de plantas de los seis viveros municipales. 

A su vez, el miércoles los miembros del Comité Ecológico de la Aldea Suyapa (Coeas) 

reconocieron a la administración municipal por su labor en la recuperación del ambiente 

con las jornadas de reforestación de los cerros Triquilipa y Cantagallo. 

 


